
 

 

 

 

 

【玄関のリングシャッターについて】 

 ●玄関のリングシャッターが重く、子供を抱えての上げ下げは大変であること。 

⇒ ご要望を受け、リングシャッターは使用しない事とした。 

後日、業者へシャッターの撤去を依頼し、現在は撤去済み。 

 

【プール遊びの日数が少ない事について】 

 ●他の保育園と比べてプールの日数が少ないのではないか。 

  時期を早めるなどしてプールの回数を増やしてほしい。 

⇒今年は梅雨明けが遅く、また体調を悪くしている子ども達も数多く見られた為 

 例年よりもプール開きが遅くなった事、子ども達の体調に応じてプール遊びを 

進めていく事をお伝えする。プール遊びについては、他にも疑問をお持ちの 

保護者がいらっしゃる場合もあるため、園のプール遊びについての考え方・進め方を 

文書にて各世帯へ配布した。また、参考として気象庁の 7 月・8 月の気温や雨の 

統計資料のお知らせを玄関前に掲示する。 

 

【送迎者の駐車のマナーについて】 

●送迎の際に、園の駐車禁止部分に車を止められる方がいます。 

 後方も見えず危険なので、文書等で声を掛けてもらえないでしょうか？ 

⇒駐車のマナーについてのお願い文書を玄関へ掲示し、見かけたらその都度 

声掛けをする事とした。 

 

【保育祭・生活発表会について】 

●子どもの生活リズムや体調面を考慮し、発表会の時間を短縮してほしい。 

 ⇒H27 年度より、年長クラスの公開保育をプログラムに取り入れたため、 

例年よりも終了に時間が掛かってしまった。反省点としてご意見を 

来年度のプログラムに反映させていく事とした。 

 

【遠足の案内文書について】 

 ●お別れ遠足の案内文書が分かりづらく、解答の仕方がよく分からない。 

 ⇒内容について詳しく説明し、来年度の参考にさせて頂くことを保護者へお伝えし 

納得を頂いた。 

H27 年度にいただいたご意見・ご要望 


